

Koordinator PMM UNSIKA Kunjungi Fisipol Universitas Malikussaleh



Koordinator PMM UNSIKA kunjungi Fisipol Universitas Malikussaleh, Rabu (11/10/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Koordinator Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) Universitas Singaperbangsa Karawang (UNSIKA), Remita Lumban Batu, kunjungi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh, Rabu (11/10/2023). Kunjungan tersebut dilakukan sebagai upaya menjalin tali silaturahmi serta mengunjungi mahasiswa UNSIKA yang telah memilih Unimal pada program PMM tiga ini.

Ia disambut langsung oleh Prof Sayuti, koordinator Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Unimal dan membawanya berjumpa dengan jajaran Fisipol yang diwakili oleh Dekan Fisipol, Dr M Nazaruddin, Wakil Dekan Bidang Akademik Prof Nirzalin, Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, Anismar MSi, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Subhani MSi, Ketua Jurusan Administrasi, Dr Nurhafni dan dua mahasiswa mereka, Fildah dan Nabila.

Prof Sayuti menyampaikan bahwa maksud dan tujuan koordinator PMM UNSIKA berkunjung ke Unimal adalah untuk monitoring dan evaluasi mahasiswa PMM mereka yang mengikuti perkuliahan di luar perguruan tinggi UNSIKA. “Kunjungan ini selain menguatkan silaturahmi, juga untuk melihat kondisi mahasiswa Ibu Remita Lumban Batu yang telah mengikuti beberapa mata kuliah di kampus kita,” sebutnya.

Remita Lumban Batu mengucapkan rasa terima kasih atas sambutan dari pihak Universitas Malikussaleh dan juga jajaran Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik terhadap kunjungannya.

“Saya mendapatkan informasi yang baik tentang Unimal dari mahasiswa yang mengatakan kampus Unimal luas, bangunan gedung besar, serta metode perkuliahan yang menyenangkan,” ucapnya.

Ia juga mengungkapkan rasa terima kasih atas sambutan baik yang diterima mahasiswanya saat memilih mata kuliah di prodi yang ada di Fisipol ini. “Saya mengucapkan terima kasih juga atas penyambutan mahasiswa kami dan mereka merasa nyaman saat mengikuti perkuliahan di Unimal serta proses perkuliahan yang mereka ikuti berjalan dengan baik dan optimal,” terangnya.

Prof Nirzalin mengucapkan terima kasih kepada mahasiswa dan pihak UNSIKA yang telah memilih Unimal, khususnya di Prodi Administrasi Publik dan Prodi Ilmu Politik sebagai tujuan untuk belajar selama satu semester melalui program PMM.

“Kami di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik ini memiliki delapan program studi. Enam diantaranya adalah program studi jenjang S1 dan dua lainnya adalah program studi jenjang magister, yaitu Magister Administrasi Publik dan Magister Sosiologi, serta kami juga sedang melakukan proses penyelesaian borang S3 untuk Prodi Administrasi Publik,” jelasnya.

Dr Nurhafni juga menyampaikan bahwa Prodi Administrasi Publik membuka beberapa mata kuliah untuk mahasiswa PMM. “Ada beberapa mata kuliah yang kami buka, diantaranya adalah analisis kebijakan, pemberdayaan masyarakat, kebijakan keuangan dan politik, hukum administrasi negara serta kemalikussalehan,” pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 11 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#), [Mahasiswa](#), [MBKM](#),